
VERBALE DEL COMITATO
DIRETTIVO  DEL  27 OTTOBRE 2016

Presenti:

 per  il  Direttivo:   Bruno  Berardi,  Mauro  Carta,  Paolo  Di
Bartolo, Franco Astolfi, Rita Santodonato.

Assenti:

 per  il  Direttivo: Annalisa  Gozzi,  Maria  Elena  Campagnola,
Roberta Giodice, Anna Zingale.

Ordine del giorno

1. Ratifica verbale seduta precedente
2.   Comunicazioni del Presidente
3.   Follow up festa della famiglia
4.   Rinnovo adesione al Forum delle Associazioni familiari del Lazio
5.   Incarico responsabile della privacy
6.   Varie ed eventuali.

Alle  ore  18,15,  dopo  aver  verificato  la  presenza  del  numero  legale  dei  membri  del
Direttivo, il Presidente Bruno Berardi dichiara validamente convocata la riunione e apre i
lavori.

Mauro Carta viene nominato segretario della riunione odierna.
Dopo una preghiera di ringraziamento, si passa all’esame dell’ordine del giorno.

Punto 1 dell’odg
Viene ratificato all’unanimità il verbale della seduta precedente.

Punto 2 dell’odg
.Il Presidente comunica che il giorno 5 ottobre, nell’ambito della Settimana della Famiglia
organizzata dal Forum delle Associazioni familiari del Lazio, si è tenuto l’incontro sul tema
“ I nonni nelle famiglie d’oggi come preziosa presenza alla luce dell’Amoris Laetitia”
che ha visto come relatori i proff. Claudio e Elisa Guerrieri di Famiglie Nuove, la dott.ssa
Irene Castellina per  l’associazione AiBi amici dei bambini, la dott.ssa Donatella Poselli per
l’Associazione  Famiglie  separate  ferite.  Gli  argomenti  trattati  sono  stati  di  notevole
interesse, anche se la partecipazione da parte degli invitati non è stata numerosa. Uno dei
possibili motivi di questa carenza può essere stato la assenza di pubblicità nel materiale

1



informativo degli  eventi  della Settimana della Famiglia e alla concomitanza negli stessi
orari di ben quattro eventi  in altre parti di Roma.
Il Presidente comunica anche che continua la collaborazione con l’associazione Famiglie
separate ferite che fa capo a Renato Galeri e che al riguardo il Vicariato non ha ancora
dato indicazioni sulla possibilità di svolgere un nuovo ciclo di incontri, indicato negli anni
passati  come “Conversazioni  del  sabato”,  per  cui  ancora  non sono iniziate  le  riunioni
organizzative dell’Equipe di cui fa parte anche la consigliera Anna Zingale.

Punto 3 dell’odg
La Settimana della Famiglia è stata piena di eventi che però, almeno per quel che riguarda
la Associazione non hanno avuto un seguito rilevante. L’incontro sui nonni ha però raccolto
consensi e proposte di riprendere gli argomenti toccati e allargarne la portata, anche in
collaborazione con altre realtà operanti a Roma e più ad ampio respiro in tutta Italia come
per esempio l’ANLA (Associazione Nazionale Lavoratori Anziani). A tal fine il presidente
viene  invitato  a  promuovere  contatti  sia  con  l’ANLA sia  con  il  Forum  per  portare  in
evidenza  la  tematica  nelle  sedi  più  opportune  affinchè  possa  essere  riconosciuto
l’importante e irrinunciabile ruolo sociale dei nonni.
 
Punto 4 dell’odg
Dopo breve discussione viene deliberato all’unanimità di rinnovare l’adesione al Forum
nell’augurio di far sentire di più la presenza della associazione non solo al momento delle
deliberazioni  dello  stesso  Forum  ma  anche  nell’indirizzamento  delle  sue  decisioni
programmatiche che non possono prescindere dalle realtà associative che aderiscono allo
stesso Forum. 
 
Punto 5 dell’odg
Il Presidente comunica che è in attesa di ricevere manifestazione di disponibilità a ricoprire
l’incarico da parte di alcuni soci interpellati. 

Punto 6 dell’odg
Il  Presidente  dà lettura  del  messaggio  pervenuto  da Roberta  Giodice  nel  quale  viene
manifestata la sua volontà di dimettersi dalla carica di Vicepresidente dell’associazione e
eventualmente anche da consigliere. Il direttivo, pur con grande rammarico, prende atto e
ratifica  le  dimissioni  da vicepresidente  di  Roberta  Giodice,  pur  non condividendone le
motivazioni addotte, e, rilevando come spesso l’assenza dei consiglieri alle riunioni pur
calendarizzate  da  tempo  è  motivo  di  disinformazione  degli  stessi  sulle  attività
programmate dall’associazione, auspica che la partecipazione attiva e collaborativa di tutti
alle riunioni del consiglio e principalmente alla volontà dei singoli di documentarsi sulle
decisioni prese dall’associazione consentano un più agevole raggiungimento degli obiettivi
del programma nell’interesse dei soci e delle loro famiglie .

A questo punto, non essendoci altri argomenti da discutere, il Presidente chiude i lavori
alle ore 18.50.
        
Roma 27 ottobre 2016

    Il Segretario
    Mauro Carta                                                                                         ll Presidente
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